
 
第 1412 回 早朝例会 
4 月 23 日（火）「ＡＮＡホリディ・イン金沢スカ

イ」にて早朝例会が開催されました。内山会長の

挨拶では、本日は早朝より 31名の皆様に、5月に

行われる「卯辰山ウォークラリー」の下見を兼ね

た卯辰山早朝ラリーにご参加いただきありがとう

ございました。「卯辰山ウォークラリー」は当クラ

ブの力がなければ、そして皆様に汗をかいていた

だかなければ成功に導くことが出来ませんので、

ご支援ご協力をお願いします。4月 15日に大垣ラ

イオンズクラブ例会訪問そして姉妹提携委員会に

8 名で行ってきました。委員会では粛々と次年度

についての内容が話しあわれました。当クラブは

大きな事業があと 2 つ残っています。1 つは大垣

ライオンズ共催となった「思い出の空飛ぶランド

セル」で今回は兼六中学の他、鳴和中学にも参加

頂き多くのランドセルが集まる見込みです。と共

に「卯辰山ウォークラリー」も合わせて皆様のお

力添えにより成功に導きたいと思いますのでよろ

しくお願いします。と挨拶されました。計画委員

長中村隆美Ｌより 4 月 9 日（火）開催されたお花

見同伴例会、13日（土）開催された金沢伏見ＬＣ 

ＣＮ40周年記念式典参加の報告があり、お花見同

伴例会ではＬ42 名ＬＬ17 名の参加を賜り厚く御

礼を申し上げますとのことでした。姉妹提携副委

員長村上博丈Ｌより大垣ライオンズクラブ例会訪

問・合同姉妹提携委員会参加報告、幹事嶋﨑隆之

Ｌより第 65 回地区年次大会参加報告がありまし

た。地域環境副委員長三浦雅博Ｌより平成桜記念

植樹及び卯辰山ウォークラリーについてのお願い

がありました。ウォークラリーでは 70名の参加募

集を募っております。初めての開催そして大成功

の為に是非ご家族皆様の参加、そしてアクティビ

ティとしての参加もお願いします。早朝例会の後、

9 時より卯辰山眺望の丘にて平成桜記念植樹をし

ます。ゾーンチェアパーソン作田一則Ｌより「卯

辰山公園ウォークラリー」について 

卯辰山ウォークラリー開催の経緯、卯辰山公園マ

ップの作成について等の話がありました。また参

加呼びかけに関しては、卯辰山周辺の 7 つの公民

館、そして 7 クラブに参加していただくようにお

願いをしておりますが、メンバー皆様にもご家族、

お知り合いの方にご参加のお声掛けをお願いしま

す。最後にテールツイスター浦田東一Ｌが登場。

今日は何の日？「サン・ジョルディの日」。スペイ

ンカタルーニャ地方の守護聖人サン・ジョルディ

が殉教した日で、この地方ではこの日に赤いバラ

を贈る「バラの日」や「本の日」とも言われてい

ます。日本で「バラの日」として広がらないのは

恥ずかしくてお花をプレゼントできないから？と

の話で盛り上がり、ドネーションの発表をして例

会は終了しました。 

 
４月２０日、高岡テクノドームで行われた第６５

回地区年次大会に、１３名で行ってまいりました。

当日は、年次大会に１日つぶすのはもったいない

ような雲一つない快晴の中、ご参加いただきまし

た方々にあらためて感謝申し上げます。 

代議員総会では、まず投票から始まり、次期のガ

バナー候補に小浜 LCの山岸博之ライオンが、また

国際理事候補者に、金沢伏見 LCの蔵大介ライオン

が選出されました。また、次年度の地区スローガ

ンに『「連携と協働」未来を拓く We Serve』が

承認され、次年度年次大会の場所が原発のある福

井県大飯町と言う事が発表されました。晩餐会で

は、アトラクションとして、バトントワリングに

始まり、地元消防隊の女性の火消しのはしごのぼ

り、そしてオールディズの演奏があり、東 LCにい

た大館ライオンが、晩餐会の委員長と言う事で忙

しく走っていました。とても楽しい会でした。 
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編集後記 卯辰山ウォークラリーが快晴の中、参加者 100人、L70人行われました。記事は次回に ・・・ 
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